



2008～09 年度
国際ロータリー会長

李 東 建

Weekly Report Niigata



2008～09 年度
新潟ロータリー会長

柴 田 史 郎

新潟 RC 11月第 4例会 (2008.11.25)No.2778

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 高橋 康隆副会長挨拶

去る11月16日(日)の地区大会に出席いたしました。

RI 会長代理は韓国の姜順鉉(カン・スンヘン)氏でしたが、その折の RI 会長代理の挨拶の中の一言に大変感銘を受けました。

それは「奉仕には善意と思いやりの心が籠っていないなければならない。つまり愛情の分かち合いが大切である。」という指摘でした。これは私にとりまして自分のロータリー活動、考え方がややもすると形だけ整っていれば良いというところに落ち入っているのではないか、もっと原点に戻り本質的なものを見つめ直すべきではないかという警鐘でもありました。

奉仕のあり方はもちろん他にクラブ運営で例えれば100%出席が目的化し本来の主旨が忘れられた現在のメーキャップのあり方についても改めて考えてみる必要があるのではないかと考えさせられました。

以上、感想を申しあげてご挨拶と致します。

(3) 米山奨学生 アロンソ・デ・レオン・ダビド君へ

米山奨学金贈呈(11月・12月分)

(4) 加賀田亮一君へベネファクター認証状贈呈

(5) 幹事報告(山田 隆一幹事)

- ・12月2日は年次総会を開催致します。
- ・本日はポリオプラス寄付のためのミリオンダラーマイルです。
- ・12月よりロータリーレートが1ドル96円になります。

(6) 米山奨学生スピーチ

「私の故郷 スペイン」

アロンソ・デ・レオン・ダビド君



12月2日の例会予定

「年次総会開催」

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>